Tenis | Juegos Olímpicos

Carreño será olímpico

El tenista gijonés formará pareja de dobles con Granollers, con el que ya jugó en 2021 en la Copa Davis y la ATP Cup

Agencias Madrid

Pablo Carreño será olímpico. El gijonés formará, junto al catalán Marcel Granollers, la segunda pare-Marcel Granollers, la segunda pare-ja de dobles que representará a Es-paña en, los Juegos Olímpicos de París 2024, según comunicó ayer la Real Federación Española de Tenis (RFET) al Comité Olímpico Espa-ñol (COE) y a la Federación Inter-nacional de Tenis (ITF).

La pareja formada por Rafael Nadal y Carlos Alcaraz ya fue con-firmada la semana pasada por el se-leccionador español, David Ferrer, quien también incluyó en la prese-lección de tenistas para París 2024 a Alejandro Davidovich, Marcel Granollers y Pablo Carreño

Estos dos últimos formarán la segunda dupla, que tiene garantiza-da su acceso al cuadro gracias a la condición de top-10 de la especiali-dad de Granollers (el catalán es segundo del ranking ATP junto al ar-gentino Horacio Zeballos, su pareja habitual en el circuito).

El tenista catalán volverá a formar pareja con Carreño tres años después de jugar juntos en el dobles de la eliminatoria de fase de grupos de la Copa Davis y en la ATP Cup 2021. De todas las parejas nominadas por cada país, solo entrarán en el cuadro las 31 con mejor ranking, teniendo en cuenta la suma del mejor ranking individual o dobles de cada

La lista oficial de tenistas espa ñoles participantes en París la dará a conocer el COE el próximo 26 de junio, junto con el resto de representantes de todos los deportes. La In-ternational Tennis Federation confirmará las listas de los cuadros individuales y de dobles el 4 de julio en Wimbledon. El torneo olímpico de tenis se celebrará del 27 de julio al 4 de agosto en las instalaciones de Roland Garros. Carreño avanza en Poznan.

Carreño continúa progresando en el Challenger de Poznan. En la ronda de treintaidosavos, el gijonés se impuso por 7-6, 7-6 al kazajo Popko, y su partido de cuartos contra el polaco Majchrzak se encon-traba interrumpido al cierre de esta edición cuando el gijonés caía por 5-4 en el primer set.



Pablo Carreño. | Ángel González

Hockey

El Telecable renueva a Angy Fernández y **Judith Cobián**

El Telecable Gijón cerró ayer dos nuevas renovaciones. Se trata de las jóvenes Angy Fernández y Judith Cobián. La pri-mera de ellas jugó ya 35 parti-dos en las filas del club gijonés dos en las filas del club gijonés con el que anotó 5 goles. Angy superó una grave lesión en la temporada 2021-22 ya es una más en la plantilla. Por su parte Judith Cobián afrontará su tercera temporada en las filas del Telecable Gijó n donde ha ido ganando minutos a medida que avanzaba la temporada que acanzaba que ganando inimulos a medida que aca-bó con 12 goles, 8 en la OK Li-ga y 4 en la Copa de Europa. Las dos son partícipes de los tí-tulos logrados en las dos últi-

mas temporadas.

Angy y Judith se suman a la lista de renovaciones que ya forman Sara Lolo, Sara Roces, Ana Catarina y la propia entrenadora Natasha Lee

Baloncesto

Convenio de colaboración entre Círculo Gijón y el club Noega

Gijón

El Círculo Gijón y el club Noega unen sus fuerzas formando una nueva estructura deportiva con el nombre de Círculo Gijón Noega Baloncesto. El Círculo tomará las riendas de la estructura de equipos y entrena-dores del Noega, manteniendo su equipo junior y el equipo se-mi profesional en categorías FEB. Ambos clubes comparte uns misma filosofía de trabajo en el que además del deporte

imperan aspectos éticos, de tra-bajo y compañerismo.

La unión de estos dos clubes tienen el respaldo tanto del Patronato Deportivo Municipal como de la Federación de Baloncesto del Principado de As-

turias.

Tenis Playa de Luanco



·La II edición de Tenis Parque Luanco, iniciativa del Torneo BDO Tenis Playa Luanco para acercar a los tenistas del Torneo a la cantera del te-nis asturiana, se celebrará en el parque de Zapardel el 17 de julio a par-tir de las 11 horas, con la participa-ción de niñas y niños de 6 a 12 años, que disfrutarán de diferentes actividades adaptadas a sus edades con Pablo des adaptadas a sus etades con rabio Andújar, Edas Butvilas, Miguel Avendaño y más tenistas, sobre una pista especial, y en una jornada llena de sorpresas y regalos para las y los ióvenes tenistas

Los jóvenes tenistas tendrán su fiesta

El Tenis Parque tendrá continuidad tras el éxito del pasado año

N. L., Luanco

Tenis Parque Luanco se realiza-por segundo año consecutivo, tras el éxito registrado en la primera edición de la cita, con más de medio centenar

«Fatín», mascota del torneo; Sergio Fernández:

Jorge Suárez, alcalde de Gozón; Israel González, concejal de Deportes del

Ayuntamiento

de Gozón, v José María Ferrer,

presidente del

de jóvenes tenistas. El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Gozón acogió ayer la pre-sentación de las actividades para menores y en relación con la sostenibili dad medioambiental del Torneo BDO Tenis Playa Luanco, y también la entrega del premio al ganador del Con-curso para el Diseño de la Mascota del Torneo, Fatín, el diseñador de familia luanquina Sergio Fernández.